

# 24Jam

## Aksi “Nasi Bungkus TNI”: Hadiah Kebaikan untuk Warga Kamat, Papua Barat Daya

Jurnalis Agung - [PAPUA.24JAM.CO.ID](http://PAPUA.24JAM.CO.ID)

Nov 6, 2024 - 11:34



Aifat Timur Tengah, Maybrat- Sebuah kejutan manis terjadi di Kampung Kamat, Papua Barat Daya, pada Selasa, 5 November 2024. Saat prajurit TNI dari Satuan Tugas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad tengah melakukan patroli rutin, mereka membawa sesuatu yang istimewa: paket nasi bungkus untuk

dibagikan kepada warga. Momen sederhana ini berhasil menciptakan senyum bahagia di wajah-wajah masyarakat setempat yang menerima kejutan tersebut.

Dipimpin oleh Letda Inf Puji Handoko dari Pos Kamat, para prajurit TNI tidak hanya menjalankan tugas keamanan, tetapi juga mempererat hubungan dengan warga melalui aksi nyata berbagi makanan. Setiap paket nasi yang dibagikan membawa pesan bahwa kehadiran TNI di Papua bukan sekadar menjaga stabilitas, tetapi juga untuk hadir dalam kebersamaan dan kepedulian.

“Puji Tuhan, Komandan 501, terima kasih sudah bagi makanan. Tuhan memberkati TNI,” ucap Mama Marta Murib, seorang warga setempat, dengan senyum dan mata berkaca-kaca. Ekspresi tulus warga menggambarkan rasa syukur dan kehangatan yang dirasakan dari aksi kecil namun bermakna besar ini.

Panglima KOOPS HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut memberikan apresiasi terhadap kreativitas para prajuritnya. “Inisiatif seperti ini tidak hanya memenuhi kebutuhan dasar warga, tetapi juga menguatkan ikatan antara TNI dan masyarakat. Ini adalah langkah kecil yang memberikan dampak besar untuk kesejahteraan dan percepatan pembangunan di Papua,” ungkapnya.

Aksi berbagi makanan ini mengirimkan pesan penting: bahwa TNI hadir di Papua tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk melayani dan mendampingi masyarakat menuju masa depan yang lebih baik. Program “Nasi Bungkus TNI” ini berhasil menciptakan kebahagiaan sederhana yang berarti, menyatukan hati prajurit dengan warga Papua dalam semangat kemanusiaan dan kepedulian yang tulus.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho